



Vereinigung der Ehemaligen des
fliegenden Personals der Swissair

NEWSLETTER



Jahrestreffen 2008 / 4. und 5. Oktober in St. Gallen

Liebe Swissair Oldies

August 2008

1990 war der erste und seither einzige Jahresanlass in St. Gallen – lang, lang ist's her! Es ist also an der Zeit, wieder einmal die Ostschweiz auszuwählen. Dies umso mehr, als die Regionalgruppe Ostschweiz gross und beneidenswert aktiv ist.

St. Gallen ist, anders als die Orte am Bodensee, von überall her einigermaßen gut erreichbar und verfügt über genügend Lokalitäten und Hotels, um überhaupt mit der Planung anzufangen. Dass wir bei der Festlegung des Datums durch die OLMA konkurrenziert würden, daran haben wir in Zürich nicht gedacht! So viel zur Vorgeschichte.

Es ist ein Glücksfall, dass wir in Doris Krönert-Hägi eine Profi als Präsidentin des OK gewonnen haben. Doris konnte Türen öffnen und wird mit einem Komitee alles daran setzen, dass St. Gallen 2008 als gelungener Oldies Anlass in unsere Geschichte eingehen wird.

Und jetzt, was wird „St. Gallen“ bieten ausser dem Zusammensein, dem Let's get together?



Am Samstagnachmittag, wer Lust hat besucht **das Textilmuseum** (www.textilmuseum.ch) mit der Ausstellung „Secrets – dessous ziehen an“. Es ist dies die charmanteste Ausstellung, die man sich denken kann! Als Betrachterin möchte man sich nicht ungern in alte Zeiten zurückversetzen, um die kostbaren Kleinigkeiten anzuziehen – als Betrachter, wir werden die Kommentare ja dann zu hören bekommen!

Dann das Nachtessen im **Pfalzkeller**: Das Lokal mit der originellen Eingangstüre (wie eine Muschel) ist 1998/99 vom spanischen Architekten Santiago Calatrava ausgebaut worden. Die Pfalz gehört zum St. Galler Stiftsbezirk, der in seiner Gesamtheit seit 1983 Unesco-Weltkulturerbe ist. (www.st.gallen-bodensee.ch) Der Pfalzkeller ist im Besitz der Stadt St. Gallen, bestimmt für grosse Anlässe und Empfänge und wird unserem Abend einen stimmungsvollen Rahmen bieten



Zum Schluss – was wäre ein Besuch in St. Gallen ohne eine St. Galler Bratwurst! Die gibt es vom offenen Grill am Sonntagmorgen nach dem Stadtrundgang. (Für Vegetarier selbstverständlich eine Alternative.)

Wir – das OK, die Ostschweizer Oldies und der Vorstand freuen uns auf das Wochenende vom 4./5. Oktober in St. Gallen!

Für den Vorstand der Swissair Oldies
Trudy Ritschard

Oldies-News : Regionalgruppe Nordwestschweiz :
21.08.08 : Sommernachtsfest in Leymen

Regionalgruppe Ostschweiz :
10.09.08 : Mittagessen und Wanderung im Klöntal

Swissaioldies :
27.11.08 : Oldies Treff in Baden

Weitere Infos zu diesen Anlässen findet Ihr auf www.swissaioldies.ch



15. SWISS Airbus A340 hebt ab

SWISS hat am 11.07.08 den 15. Airbus A340 erfolgreich in ihre Langstreckenflotte integriert. Das Flugzeug mit der Immatrikulation „HB-JMN“ startet heute Abend nach Johannesburg. Damit ist die im November 2006 initiierte Airbus-Flottenerweiterung vorerst abgeschlossen.

Das neue Flugzeug der SWISS Flotte ersetzt wie geplant einen Airbus A330. Er verfügt über 228 Sitzplätze in Dreiklassen-Konfiguration und wird auf verschiedenen Interkontinentalstrecken eingesetzt.

Mit der Inbetriebnahme des 15. Airbus A340 schliesst SWISS die im November 2006 lancierte Flottenerweiterung ab. Damit hat SWISS zusätzlich sechs Airbus A340, zwei Airbus A330, fünf Airbus A320 sowie zwei Airbus A321 erfolgreich in ihre Flotte integriert. Dank dieses Ausbaus bietet SWISS neue Destinationen wie Delhi, Schanghai, Florenz, St. Petersburg, Sofia und Valencia an. Gleichzeitig profitieren SWISS Kunden von mehr Frequenzen auf dem ganzen Streckennetz. SWISS bedient heute weltweit 76 Destinationen mit einer Flotte von insgesamt 77 Flugzeugen. Ab Frühjahr 2009 werden die Airbus A330-200 sukzessiv durch neue, modernere, grössere und treibstoffeffizientere Flugzeuge des Typs A330-300 abgelöst. Damit kann SWISS am Marktwachstum partizipieren und verringert dadurch den spezifischen CO₂-Ausstoss und Treibstoffverbrauch ihrer A330-Flotte um 13 Prozent.

SWISS mit mehr Flügen im Winterflugplan

Mit Beginn des Winterflugplans am 26. Oktober 2008 erweitert SWISS ihr Angebot in Europa. Davon profitieren SWISS Kunden von und nach London City, Istanbul, Valencia und Budapest. Auf der Interkontinentalstrecke Zürich-Dubai-Muscat steht ab Mitte Dezember neu ein SWISS Airbus A340 im Einsatz.

In eigener Sache :

- ✚ Beiträge / Fotos für die Homepage sind stets herzlich an folgende E-Mail-Adresse willkommen: info@kkraus.ch
- ✚ Adress- und Namensänderungen bitte an info@swissaioldies.ch oder an Yvonne Zaugg Hanka, Georg Kempf-Strasse 17, 8046 Zürich

Mit freundlichen Grüssen

Kathrin Kraus-Gutmann

